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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

• Welche Erfahrungen bei der Realisierung des Rauchverbotes an Kasseler 
Schulen gewonnen werden konnten: 

• Ist das Rauchverbot an den Schulen mit unterstützenden Konzepten der 
Gesundheitsförderung verbunden? Wenn ja, mit welchen? 

• Wird die Einhaltung des Rauchverbotes kontrolliert? 
• Sind für die LehrerInnen, HausmeisterInnen, RaumpflegerInnen an den 

jeweiligen Schulen Mehrbelastungen entstanden? 
• Führt das Ausweichen der RaucherInnen auf Flächen außerhalb des 

Schulgeländes zu Problemen in der Nachbarschaft? Liegen 
Akzeptanzprobleme vor? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


